

土肥高通信

校長あいさつ

土肥分校名物の山川沿いの桜も、今年は3月末に満開となり、今は葉桜となって新緑の季節を迎えています。4月7日には始業式と入学式が行われました。生徒の表情からは、緊張感の中にもこれから始まる新学年や高校生活への期待が感じられ、頼もしさを感じました。

今年度の土肥分校の生徒は1年生23名、2年生14名、3年生6名の合計43名です。このうち下宿生が16人で、親元を離れて生活する生徒が昨年度より大幅に増えました。土肥分校はこれまでと同様に、地域に育てていただき、成長していきたいと思っています。保護者、同窓生、土肥地区の皆様にはお世話になることが多いと思いますが、御支援と御協力をよろしくお願いいたします。

STRAT!

4月7日（木）に令和4年度静岡県立伊豆総合高等学校土肥分校入学式が開催されました。

新たに22名の新入生を向かえ、土肥分校は若々しいエネルギーに満ちております。



NEW FACE!

土肥分校に新しく赴任された先生方です。これから末永くよろしく申し上げます。

西川 孝治

毎日の学校生活を楽しんで欲しいです。全力で応援します。一緒に頑張りましょう！

私は、実家から通勤しています。さて、土肥のどの地域からでしょうか？

富永 周吾

この4月から伊豆ライフを始めました。皆さんと色々な発見をしていきたいです。

私が過去にもっともハマったゲームは何でしょう？

鈴木 菜月

1度しかない高校生活を一緒に楽しんでいきましょう😊

私の好きな黒い飲み物
なんでしょう？

中山 なつみ

皆さんと理科を勉強するのが楽しみです！よろしく申し上げます！

これまでで一番上手にできたお菓子はなんでしょう？

ヒント：細長いです。



新入生代表挨拶



サポートコースの方々に挨拶

団結!!

対面式頑張りました

カメラ目線いただきました。

真剣な眼差し…。

4月の土肥分校